

Xoves, 11 de decembro de 2003

Cuatro viejas escuelas de Cee serán locales sociales en las parroquias

Recuperados varios centros unitarios gracias al trabajo del obradoiro de empleo.

Treinta trabajadores seguirán con las obras en marcha hasta su remate, el próximo año.

Un año después de su inicio, el obradoiro de empleo de Cee se clausuró ayer con los objetivos cumplidos. Los 45 trabajadores, además de los profesores y dirección, que durante los últimos doce meses compaginaron empleo con formación, restauraron cuatro escuelas unitarias de Cee, obras cuyo exterior está ya terminado y a las que sólo falta la instalación de los interiores.



La delegada de Asuntos Sociais, Elisa Madarro; el director del obradoiro, Alberto Fuentes Iglesias; el director general de Promoción do Emprego, Manuel González, y el alcalde de Cee, Antonio Domínguez, entregaron a los alumnos los diplomas que acreditan su año de formación.

Restaurar las unitarias de Pereiriña, Cabaleriza, Estorde y Gures costó a la Xunta casi 800.000 euros, de los cuales 72.000 proceden de la Consellería de Cultura y se destinaron a la adquisición de materiales.

Durante el acto de clausura de ayer, Antonio Domínguez se comprometió a seguir trabajando con los alumnos del obradoiro al menos durante tres meses más. El objetivo es rematar definitivamente las obras para que estén funcionando en marzo o abril del 2004. El regidor ceense recordó que sólo se necesita mano de obra para terminar los edificios, ya que todo el material ya ha sido adquirido.

El Concello pretende dejar las unitarias en manos de asociaciones de vecinos que se encarguen de dotarlas de contenido. Así se hará en Pereiriña, donde la entidad local ya usaba antes el edificio. El objetivo es conseguir que en Estorde, Gures y Cabaleriza los vecinos se asocien para poder sacarle partido. El Concello pidió a la Xunta que siga invirtiendo en más escuelas de formación para rehabilitar el casco antiguo y un tramo de la ruta Xacobeá